
Vereadores debatem tarifa de
passagens,  aumento  da
educação  e  decidem  as
Comissões Permanentes
Na  manhã  desta  quarta-feira  (2),  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos) presidiu a segunda sessão ordinária do período
legislativo  de  2022,  realizada  em  formato  híbrido,  e
secretariada por Saulo Noronha (SD), que fez a leitura do
expediente.

Durante a sessão os vereadores debateram a respeito da tarifa
do transporte público de Campina Grande e do aumento anunciado
pelo Governo Federal para os professores.

PEQUENO EXPEDIENTE

Waldeny Santana (DEM) citou sobre a sua proposta a respeito da
homenagem  póstuma  denominando  o  nome  de  rua  ou  praça  do
professor  Olavo  de  Carvalho.  Recomendou  que  as  pessoas
precisam  buscar  informações,  até  para  criticá-lo  com
embasamento.  Mencionou  o  Instituto  Borborema  e  o  Brasil
Comentado, sugerindo meios de informação para a população.

Rostand PB (PP) contribuiu no pequeno expediente, mencionando
as empresas de telemarketing da cidade de Campina Grande que
anunciam vagas de emprego, mas que, segundo ele, a população
nunca  consegue  ser  contratada.  Disse  que  estas  empresas
precisam ser fiscalizadas pelos vereadores.

Luciano Breno (PP) falou dos seus requerimentos que solicitam
a revitalização da Praça Clementino Procópio e também citou a
situação  precária  do  Cine  Capitólio,  esclarecendo  que  a
Prefeitura já tem o projeto pronto para o local. Reforçou que
o seu compromisso é para que as pessoas voltem a circular no
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local com segurança.

Anderson Almeida (PODEMOS), ainda no pequeno expediente, disse
que o Sintab anuncia greve na educação, justificando que a
proposta de aumento propagada pelo Poder Executivo no valor de
33%, segundo ele, é na verdade, um aumento de 16% pois 17% é
de  bonificação.  Ou  seja,  não  é  incorporado  em  sua
aposentadoria.

O vereador Olímpio Oliveira (PSL) e Waldeny Santana (DEM)
também  discutiram  acerca  do  novo  valor  da  passagem  de
transporte  público  do  município.

Olímpio mencionou que o valor era de R$ 3,90 (comprava uma e
recebia duas passagens). Com R$ 1,80 de reajuste, diminuiu
para R$ 3,75. No entanto, ele fez uma ressalva, citando que a
empresa iria receber o valor de R$ 4,30 por passagem, devido
ao subsídio recebido pelo Poder Executivo.

Waldeny Santana (DEM) explicou que o cálculo apresentado na
tribuna não está correto. “É fato que a passagem foi reduzida,
no  valor  de  R$  3,90  para  R$  3,75’’  –  disse.  O  vereador
acrescentou que pode apresentar todas as planilhas referentes
aos cálculos e valores.

GRANDE EXPEDIENTE

Pimentel  Filho  (PSD)  abriu  o  grande  expediente,  mencionou
novamente  os  temas  já  discutidos  anteriormente  pelos
vereadores, referente ao novo valor da passagem de ônibus e do
piso  salarial  dos  professores  do  município.  O  vereador
menciona que antes o custo da passagem era de duas por R$ 3,90
e que agora, apenas uma passagem, custa R$ 3,75. Sobre o piso
salarial dos professores, ele ressalta que é uma inverdade o
aumento de 33%, visto que foi apenas de 16%.

Ele também citou o fechamento do posto de saúde das Malvinas e
disse que soube de duas escolas do município que também irão
fechar,  pois  precisam  ter  o  mínimo  de  alunos.  Pimentel



questionou  porque  não  realizam  a  união  das  escolas  para
permitir que a localidade (zona rural) não fique sem unidade
escolar. Reforçou que irá levar essas pautas para o secretário
responsável.

Rubens Nascimento (DEM)  ressaltou que a decisão a respeito da
diminuição no valor da passagem, foi histórica, pessoalmente
articulada e defendida pelo prefeito Bruno Cunha Lima, que
enquanto  gestor  esteve  na  reunião  do  respectivo  conselho,
apresentando um trabalho técnico, avaliando todos os impactos
de investimentos e subsídios. Ele esclarece que a intenção foi
que não apenas o percentual que fazia uso do bônus do vale
buscard fosse beneficiada, mas que a tarifa tivesse seu valor
diminuído para toda a população. Sobre a proposta inerente ao
piso da educação, o vereador informou que o secretário de
Educação estará se reunindo com o Sintab para discutir sobre o
tema.

MINUTO DE SILÊNCIO

O presidente Marinaldo pediu um minuto de silêncio pela morte
de Manoel da Silva Filho – seu Zabelê, pai do radialista Edson
Pereira – presidente da ACI. Se acostaram ao pedido, Anderson
Almeida, Alexandre Pereira e Olímpio Oliveira.

Alexandre  Pereira  pediu  também  um  minuto  de  silêncio  em
memória  do  jovem  Matheus  Souto  Maior  Silva,  vítima  de  um
acidente de trânsito. Solidário com a família e agradecido
pela doação dos órgãos de Mateus.

VOTAÇÃO DE COMISSÕES PERMANENTES DO ANO DE 2022

Ao encerrar o Grande Expediente, a sessão foi suspensa para a
discussão, reservada, e realização da votação, em plenário,
das Comissões Permanentes da CMCG em 2022.

Das 13 Comissões Permanentes em atividades foram registradas
alterações  referentes  à  formação  de  2021:  Comissão  de
Educação, Esporte e Turismo, que passa com a seguinte leitura:
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presidente  Rostand  PB,  secretária  Fabiana  Gomes  e  membro
Anderson Almeida.

Na  Comissão  de  Obras,  Planejamento,  Infraestrutura  e
Habitação, o novo secretário é o vereador Saulo Germano e o
novo membro a vereadora Valéria Aragão.

Na comissão de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, Convivência
e  Sustentabilidade  do  Semiárido,  o  novo  secretário  é  o
vereador Saulo Germano.

Toda  a  Comissão  de  Transporte  e  Mobilidade  Urbana,  foi
alterada passando agora a ter como presidente o vereador Renan
Maracajá,  secretário  Hilmar  Falcão  e  membro  a  vereadora
Valéria Aragão. A comissão de Agricultura e Pecuária, com a
presidência  de  Hilmar  Falcão,  secretário  Sargento  Neto  e
membro a vereadora Dona Fátima.

Por  fim,  houve  também  alteração  na  Comissão  de  Ciência,
Tecnologia, Inovação, Comunicação e Informática, com o novo
presidente Saulo Noronha e novo membro Rubens Nascimento.
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Comissões Permanentes e seus respectivos membros para 2022:

1 – Comissão de Constituição, Justiça e Redação
Presidente: Saulo Noronha
Secretário: Rubens Nascimento
Membro: Valéria Aragão

2 – Comissão de Finanças, Orçamento, Fiscalização Financeira e
Controle
Presidente: Waldeny Santana
Secretário: Jô Oliveira
Membro: Carol Gomes

3 – Comissão de Educação, Esporte e Turismo
Presidente: Rostand Paraíba
Secretário: Fabiana Gomes
Membro: Anderson Almeida

4 – Comissão de Saúde e Bem-Estar social
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Presidente: Carol Gomes
Secretário: Fabiana Gomes
Membro: Dona Fátima

5  –  Comissão  de  Obras,  Planejamento,  Infraestrutura  e
Habitação
Presidente: Janduy Ferreira
Secretário: Saulo Germano
Membro: Valéria Aragão

6 – Comissão de Direitos Humanos, Defesa do Consumidor, do
Contribuinte e do Servidor Público
Presidente: Anderson Almeida
Secretário: Rubens Nascimento
Membro: Waldeny Santana

7 – Comissão de Meio Ambiente e Recursos Hídricos, Convivência
e Sustentabilidade do Semiárido
Presidente: Sargento Neto
Secretário: Saulo Germano
Membro:  Hilmar Falcão

8 – Comissão de Defesa dos Direitos da Mulher, do Idoso, da
Criança e do Adolescente
Presidente: Jô Oliveira
Secretário: Fabiana Gomes
Membro:  Rubens Nascimento

9 – Comissão de Segurança Pública, Defesa Social e Prevenção
às Drogas
Presidente: Sargento Neto
Secretário: Anderson Almeida
Membro: Janduy Ferreira

10 – Comissão de Transporte e Mobilidade Urbana
Presidente: Renan Maracajá
Secretário: Hilmar Falcão
Membro: Valéria Aragão



11 – Comissão de Agricultura e Pecuária
Presidente: Hilmar Falcão
Secretário: Sargento Neto
Membro: Dona Fátima

12  –  Comissão  de  Desenvolvimento  Econômico,  Indústria,
Comércio e Turismo
Presidente: Waldeny Santana
Secretário: Janduy Ferreira
Membro: Valéria Aragão

13 – Comissão de Ciência, Tecnologia, Inovação, Comunicação e
Informática
Presidente: Saulo Noronha
Secretário: Anderson Almeida
Membro: Rubens Nascimento

O presidente Marinaldo Cardoso informou que a sessão da Câmara
Municipal não será realizada nesta quinta-feira (3), por conta
de  uma  sanitização  nas  dependências  da  CASA,  já  que  15
servidores testaram positivo.

Segundo  a  Comissão  de  Saúde  da  CASA,  está  sanitização  de
ambientes é um processo de higienização mais profunda que
busca eliminar agentes causadores de infecções, alergias e
patologias mais graves, e serve para prevenir os casos de
H3N2, COVID 19 e ÔMICRON principalmente, neste período que têm
surgido vários casos destas doenças.

As  sessões  voltarão  a  ser  realizadas  a  partir  da  próxima
terça-feira (8), em formato híbrido, a partir das 9h30.

Acompanhe  tudo  que  acontece  no  poder  legislativo  através
do www.camaracg.pb.gov.br ou pelos novos canais no youtube e
facebook (camaracg oficial).
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